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佛山市三水区农业农村局办公室编 2023年8月21日

区农业农村局召开“三资”改革调研交流会

在全区开展“三资”改革工作一周年之际，为提炼总结

“三资”改革精神，让新入职年轻干部职工深入了解局重点

工作，加快融入集体，8 月 17 日上午，区农业农村局在区农

村集体资产财务管理服务中心 2 楼会议室召开“三资”改革

调研交流会，区农业农村局党组书记何永坤主持会议并讲

话，局相关领导、新入职年轻干部及中心全体人员参与会议。
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首先，区农村集体资产财务管理服务中心洪峰楠对“三

资”改革工作成果和数字化平台进行展示。中心负责人杨美

珍介绍了“三资”改革工作推进的三个阶段。每一阶段能够

顺利推进的背后，关键在于上下同心、深入全面的调研以及

不断完善的工作机制。接下来中心将再次把既往的成果作为

新的起点，继续稳扎稳打推进每一项工作。

接着，参与“三资”改革工作的三位骨干就工作中的思

考作分享交流。何利欢从三个板块回顾了过去工作的开展，

谈到工作中既要埋头苦干，也要抬头看路。蓝洁玉总结了三

个工作上的问题并提出了应对措施。卢丽芬则介绍了财务管

理、资产交易、清产核资的密切联系。

然后，两位局领导分别分享了改革历程。朱彩虹发表了

三点体会：一是发挥主观能动性，变不可能为可能。二是平
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台搭建从无到有到优，离不开职工干部们以积极的态度进行

反复对碰交流。三是中心的同事们专业敬业的精神值得钦佩

和学习。杨柳认为我局作为“标兵”，面对“追兵”要做到

三点：一是保持定力。确立全国一流的目标，稳扎稳打做好

工作。二是保持领先优势。在技术层面和管理理念上都要发

挥好带头作用，继续领先。三是紧盯市局改革方向，先行一

步。

接着，10 位新入职年轻干部就“三资”改革工作的内容

和成果逐一分享感想体会。有分享自己对于工作身份定位的

思考，有分享自己在工作中逐步加深对“三资”改革的理解，

有分享自己对于“三资”精神的解读，有分享现在的工作与

原来的工作相比的收获……大家敞开思想，畅所欲言，会议

气氛活跃。
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最后，局党组书记何永坤对会议作总结发言。一是传承

中再出发。中心的全体人员虽不是专业出身，但能够在短短

一年时间内取得傲人佳绩，离不开在实践中不断地学习和磨

练来提升专业能力，传承了三农人勤奋刻苦的精神。二是对

比中竞标。要求新入职年轻干部向中心的同事们看齐，甚至

超越他们，在工作中不仅要善于发现问题，重要的是还要提

出自己的想法，思考创新的对策，一步步解决难题。三是学

习中想实招。在学习“三资”改革的做法的过程中要关联、

拓展、深化自身的工作内容，探索将工作融入到改革当中、

从改革中延伸出工作，提升工作效能，保持技术上领先，应

用上领先。


